

Más de 115 mil maulinos han sido beneficiados con Copago Cero

Copago Cero es una iniciativa presidencial que desde el 1° de septiembre de 2022 concretó la gratuidad total para los casi 16,4 millones de usuarios de Fonasa en la Modalidad de Atención Institucional. Ya en su segundo aniversario, esta iniciativa, entre los meses de septiembre 2022 a mayo 2024, benefició a 1.510.027 personas en todo el país con Copago Cero.

En el Maule, más de 115 mil maulinos han sido beneficiados, permitiendo un ahorro para la región de más de 10 mil 300 millones de pesos, con un ahorro per cápita de 88 mil

pesos.

Para dar a conocer estos avances, la seremi de Salud Gloria Icaza se reunió con autoridades de Gobierno, quienes dieron cuenta de los beneficios en que se ha traducido el Copago Cero en la Región del Maule.

Al respecto, la seremi Icaza indicó que “Hoy día estamos celebrando el hito de dos años de la medida del presidente Boric de Copago Cero. Esto significa que todo el sistema público de salud es gratuito, salud gratuita para todos y todas en el territorio nacional, independiente del tramo de Fonasa. Eso ha sido un gran avance y parte de la reforma de

salud que estamos impulsando como Gobierno, que involucra el disminuir los gastos de bolsillo a las personas. Pero además contamos con otros métodos como convenio de medicamentos Fonasa - Cenabast, que permiten a la farmacia ofrecer medicamentos de uso continuo a las personas a un precio muy reducido”.

Por su parte, la Seremi de Gobierno explicó “quiero manifestarles que para el Gobierno del presidente Gabriel Boric, esta es una política pública sumamente importante que se enlaza también con la Política Pública Nacional de Cuidados, debido a que también todas las cuida-

doras y cuidadores que están ingresados en el Registro Nacional de Cuidado también hoy día acceden, a través de Fonasa, a todos los beneficios de gratuidad de atención en todos nuestros servicios públicos. Así es que el llamado es para todos aquellos que aún no conocen de estos beneficios, a que se puedan informar”.

En representación del Servicio de Salud del Maule, la directora Marta Caro indicó que “en general, todas las patologías se han visto aumentadas por este copago, y también al cubrir las atenciones odontológicas. Antes el tramo B cancelaba las atencio-

nes odontológicas y ahora, con el Copago Cero, ellos pueden tener acceso gratuito. Así que principalmente también eso se ha visto bastante beneficiado porque eran tratamientos más largos, más costosos, y ahora tienen un copago cero, así que también en esa área se ha visto bastante beneficio”.

Cabe destacar que el millón y medio de personas que han sido beneficiadas en estos dos años, corresponde a personas de los grupos B (sólo en atenciones dentales), y C y D del Fonasa menores de 60 años que dejaron de pagar por sus atenciones.